

Die Kliniken an der Paar informieren:

PRESSEINFORMATION

NEUE PFLEGEDIREKTORIN FÜR DIE KLINIKEN AN DER PAAR

Cornelia Geppert (50) ist neue standortübergreifende Pflegedirektorin für die Kliniken an der Paar. „Ich freue mich sehr, dass wir mit Frau Geppert als neue standortübergreifende Pflegedirektorin die Kliniken an der Paar möglichst gut für die künftigen Herausforderungen aufstellen“, sagt Landrat Dr. Klaus Metzger zu der Personalie. Und Dr. Hubert Mayer, Geschäftsführer der Kliniken an der Paar, ergänzt: „Zusammen mit Frau Geppert als neuer Pflegedirektorin und unseren bestehenden Pflegedienstleitungen möchten wir die Organisation unserer Pflege neu organisieren.“

Cornelia Geppert ist gelernte Krankenschwester und Kinderkrankenschwester sowie Diplompflegewirtin (FH). Zuletzt wirkte sie als häuserübergreifende Pflegedienstleitung an den Wertachkliniken in Bobingen und Schwabmünchen. Davor war sie unter anderem als Pflegedienstleitung und Einrichtungsleitung für verschiedene Einrichtungen der Diakonie Augsburg sowie der Caritas Augsburg tätig. Die gebürtige Münchnerin lebt seit fast 20 Jahren zusammen mit ihrem Mann und dem inzwischen erwachsenen Sohn in Friedberg. „Ich freue mich sehr darauf, dass ich nun in meinem Landkreis auch beruflich tätig sein kann“, so **Cornelia Geppert**. „Außerdem freue ich mich auf den Austausch mit den neuen Kollegen und darauf zusammen mit dem bestehenden Team die Pflege zukunftsorientiert aufzustellen. Der Pflegebereich eines Krankenhauses nimmt in der Öffentlichkeit einen wichtigen Teil des Gesamtansehens ein. Dazu möchte ich mit meinem neuen Aufgabengebiet beitragen.“

„Mit ihrer Erfahrung und ihrer regionalen Vernetzung passt Frau Geppert bestens zu uns“, so **Dr. Hubert Mayer**. „Wir freuen uns sehr auf sie und ihre Impulse für die Mitarbeitenden und die Arbeitsabläufe der Pflege an unseren beiden Standorten.“

PRESSEFOTO



Bildunterschrift:

Cornelia Geppert

Foto: Kliniken an der Paar / Kathrin Ruf

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte per E-Mail an:

FRAU KATHRIN RUF

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: k.ruf@klipa.de

Weitere Details zur Klinik, unseren Ärzten und unserem Leistungsspektrum finden Sie auf unserer Homepage